

最賃署名にご協力ください



E-mail lapaz@chihyo.jp  
URL http://www.chihyo.jp

# TOKYO はたらく仲間

250

2024年2月15日  
(毎月15日発行)

発行 東京地方労働組合  
評議会(東京地評)

定価 1部40円(送料別)

〒170-0005 豊島区南大塚 2-33-10  
東京労働会館

TEL 03(5395)3171

FAX 03(5395)3240



震災被害者支援の募金を求める井澤事務局長(新宿駅東口)

## 24春闘スタート 賃上げに揺るぎない決意と構えで勝利を

### 組合の姿と声を職場に響かせ 低賃金を打開し人材不足解消

実質賃金が2年連続でマイナス、私たちの暮らしは厳しさを増しています。日本銀行の生活意識調査では、1年前と比べ暮らしは「ゆとりがなくなってきた」との回答が過半数を超えました。私立中学・高校の学費滞納も2年連続で伸びた報道など、生活悪化が子どもの未来にも影を落としています。国民春闘共同委員会は23春闘では26年ぶりとる6000円台の賃上げを獲得しました。労働組合の姿と声を職場に広げ、要求を積み上げて前年を上回る「24春闘」に勝利しましょう。



大企業は賃上げの社会的な使命を果たせ(日本経団連前に500人)

新春早朝宣言  
地震支援募金4万円  
1月9日(火) 東京駅前など都内5カ所で24新春早朝宣言には、延べ2  
88人が5700枚のチラシを配布。能登半島地震に対する被災者支援募金は3万3934円が集まりました。1月12日(金)、経団連包囲行動集

会では国民春闘委員会の小畑代表が「実質賃金が上がる国への転換を求め、労働組合の組織力を高めて勝利しよう」と呼びかけました。首都圏青年ユニオンは、「経団連は賃上げの必要性を認めらるなら非正規労働者の賃金を大幅に引上げるべき」と訴えました。  
ライドシェア寸劇  
24春闘総決起集会(1月31日、参加者700人)では、矢吹議長が「生活改善を実感できる大幅賃上げが必要だ。能登半島地震や羽田旅客機炎上事故は財界・政府がすすめた公共切り捨て政策の矛



歌にあわせて手踊り

【福祉保育労東京地本書記長・佐々木和子記】  
全国福祉保育労働組合東京地方本部(以下「福祉保育労東京地本」)は、東京の民間の福祉施設や保育園、学童等を組織しています。  
この24春闘では、福祉保育労組のスローガン「私たちの人権を守れ! 3・14福祉職員賃上げ・増員アクション」で要求実現をめざして、1月25日に福祉保育労東京地本委員会を開催し、24春闘方針と統一要求書を確立しました。ストライキ権を管理する闘争委員も選出し、この春闘でストライキを構えることも検討していきます。  
東京地本は、24春闘で組合員の団結を図るために、コロナ感染も5類になったこともあり、3年ぶりに対面での「旗開き」を1月15日に行いました。全体で86人の参加で久しぶりの組合

#### 福祉保育労 福祉職員の増員を

なかまを増やし、要求実現がんばる  
員同士が顔を合わせ、仲間とのつながりを感じることで、楽しい旗開きとなりました。行政区ごとに分かれている14の支部のうち12支部が参加し、恒例の支部ごとのアピールコーナーは大いに盛り上がりました。支部目標や24春闘にむけての要求を披露し、干支にちなんで、絵本やわらべうた、ダンスなどを取り入れた趣向を凝らしたのもありました。最後に「24春闘にむけて団結がんばろう」で元気を出し合いました。春闘を通じてなかまを増やして要求実現も進めます。

平和あってこそその春闘  
【武蔵野三鷹地区労働組合協議会・議長・柳瀬茂喜記】  
武力・抑止力で平和は守れない  
ロシアがウクライナに侵攻して2年、そしてイスラエルがガザを攻撃して3カ月。毎日ミサイルなど武器によって人が殺されています。パレスチナ人のジュノサイドの様相となっています。軍事による力の政策では平

#### 武三地区労 組織拡大を

和は望めません。直ちに停戦を求めます。この2年間、武三地区労は戦争に抗議し平和を訴え6回の吉祥寺デモを行ってきました。労働組合・労働者として戦後一貫して平和を訴えてきた歴史があるからです。  
武蔵野三鷹地区国民春闘を立ち上げます  
いよいよ春闘です。2月13日には武三地区労の評議会を開き、武三国民春闘共同会議を立ち上げました。  
3月27日には「24国民春闘怒りの総行動」を開催します。加盟組合と市民団体との連絡交流と吉祥寺市街をデモ行進で交流し市民にアピールします。また3月14日には三多摩春闘と共同した三鷹駅南口でパブリックビューイングを利用した大宣伝を行います。

#### 能登半島地震 支援カンパに協力ください

2024年1月1日、能登半島で大地震が発生しました。石川県では238人が亡くなられ、いまだ安否がわからない方もいます。住宅被害は4万6000棟超、避難所に身を寄せている人は1万4

#### 災害対策委員会を設置

2024年1月1日、能登半島で大地震が発生しました。石川県では238人が亡くなられ、いまだ安否がわからない方もいます。住宅被害は4万6000棟超、避難所に身を寄せている人は1万4

#### 全国災対連と連携し進める

状況を見極め、復旧ボランティアなどの受け入れ態勢が整い次第、幹事会で検討します。当面、募

